

# NUEVA ESPAÑA

III EPOCA. — Núm. 496  
Jueves, 25 de noviembre de 1954

suplemento de IMPERIO  
dedicado a la Comarca  
de BENAVENTE

## FRANCO RECIBIO LA MEDALLA DE ORO DE LA CIUDAD

(Viene de primera página)

sereno, dirigió los destinos patrios a puerto de salvación, hasta lograr que la verdad de España fuese universalmente reconocida y respetada, tal vez como único faro orientador para una humanidad enloquecida y desorientada. Por eso, Señor, Zamora, como tantas otras ciudades y provincias españolas, al crear su Medalla no encontró a nadie más digno de ella que el Caudillo victorioso, el salvador de España.

para la paz como para la guerra, en la ventura como en la adversidad, siempre a tus órdenes, mi Caudillo. Por eso esta Medalla es sencilla y austera, como el carácter del pueblo que habita la dura meseta castellana; pero de puro oro, sin falsas, hasta lo más profundo de sus entrañas, como de los más subidos quilates es la lealtad zamorana. Recibida, pues, Señor, como testimonio imborrable de gratitud y promesa de lealtad de Zamora, la de muros bien cercada.

Excelencia, concedeme vuestra venia para imponérsela.

Al finalizar sus palabras, el señor Pérez Loza colocó sobre el pecho del Caudillo la ofrenda que Zamora le hace, una bella medalla realizada en los talleres de Bautista Seu y cuyo estuche, de gran belleza, en cuero repujado, es obra del artista zamorano señor Nava.

Pronunció el Caudillo, antes de saludar personalmente a cada uno de los asistentes al acto, unas breves pero fervorosas palabras de agradecimiento, exaltando la gran realidad de la hidalguía castellana y particularmente la del pueblo de Zamora, provincia que progresa a pasos agigantados siguiendo el mismo ritmo de sus otras hermanas las provincias españolas de hoy.

Este ha sido, zamoranos, un día grande para esa tierra y para cuantos somos hijos de ella. Cumplido este urgente deber de gratitud, cordial y afecto hacia nuestro Caudillo, sólo nos resta una cosa: continuar al mismo ritmo que hasta hoy en nuestro esfuerzo para lograr el alto, grande y noble destino a que sus sabias consignas nos conducen.

### Los de Hernani han visto un puro volante

San Sebastián, 24. — Comunican de la villa de Hernani que unos vecinos de dicha localidad aseguran haber visto cruzar el espacio a velocidad vertiginosa, un artefacto en forma de puro con una luz verde de gran reflejo, decreciendo de luz a medida que se alejaba, en la que se apreciaba luz colorada. La visión duró poco tiempo. —Cifra.

### Visitará Portugal el presidente brasileño

Lisboa, 24. — El presidente de los Estados Unidos del Brasil, doctor Café Filho, envió al jefe del Estado portugués una carta en la que manifiesta su agrado por visitar Portugal en el próximo año en la fecha que de común acuerdo señalen. La carta ha sido cursada a través del ministro de Asuntos Exteriores lusitano. —Cifra.

### Mendes-France regresa a París

París, 24. — El jefe del Gobierno francés, Pierre Mendes-France, llegó al aeropuerto de Orly, procedente de Estados Unidos, en compañía de su esposa y de sus consejeros.

En los círculos políticos de París se hace resaltar que Mendes-France bien necesita los triunfos logrados hasta ahora, en particular en el viaje que ahora termina, para enfrentarse con una Asamblea Nacional que hasta ahora ha estado remocionando sobre el proyecto de presupuestos y en la que los adversarios del presidente del Consejo sólo esperan una ocasión para asestarle el mismo golpe que derribó a veinte Gobiernos, en rápida sucesión, de la IV República. —Efe.

### Se celebró en Argentina la Fiesta de la Tradición

Buenos Aires, 24. — La Fiesta de la Tradición ha terminado con un brillante desfile, presidido por el presidente de la República, general Perón. Se realizaron numerosos actos, con arreglo a un programa confeccionado a este fin.

Han figurado, integrando el desfile y demás actos, conjuntos artísticos representativos de todas las provincias argentinas, y la fiesta cobró gran interés popular. Una de las estancias más hermosas de la fiesta estuvo a cargo de una pareja de buyes que tiraban de un carro, donde iba en un bello altar la imagen de la venerada Virgen de Luján, simbolizando su aparición en tierras argentinas. —Efe.

Puericultura, labores, consejos de cocina y decoración encontrarán en "ESCUELA HOGAR", álbum trimestral editado por la Sección Femenina.

## Las elecciones del pasado domingo

### Eduardo Allén y Jesús Mariño, nuevos concejales

Con la máxima normalidad ha transcurrido la jornada electoral del pasado domingo, día 21, para la renovación del tercio de concejales de representación familiar en nuestro Municipio.

A las ocho de la mañana dió comienzo la constitución de las Mesas electorales, que quedaron en condiciones de comenzar su función a las nueve en punto, hora en que dió comienzo la votación en todas ellas.

El señor Juez comarcal presidente de la Junta del Censo electoral, don Roselio Gallego More, acompañado de su secretario, recorrió desde las ocho de la mañana todas las secciones, comprobando la constitución de las Mesas, resolviendo las dificultades que de momento se pudieron presentar y dando instrucciones para la elección.

Asimismo el señor alcalde, procurador en Cortes por los Ayuntamientos de la provincia, camarada Rojo Cadenas, recorrió diversas veces las secciones electorales, comprobando la marcha de la elección y la normalidad y tranquilidad absoluta que en la ciudad reinaba.

A partir de las dos de la tarde, una persistente lluvia comenzó a caer y ello fue causa del retrasamiento de muchos electores, de esos que suelen dejarse para última hora y a los que posteriormente el agua encerró en sus casas y cafés, dejando de emitir el sufragio.

A las seis y media de la tarde comenzaron a acudir a las oficinas de la Junta del Censo electoral las distintas Mesas, siendo portadoras del acta de votación, habiendo arrojado los siguientes resultados:

- Districto 1. Sección 1: Don Eduardo Allén Allén, 96; don Arsenio González Casaseca, 29; don Jesús Mariño Ortega, 121; don Aquilino Contero Majado, 70; don Andrés Marino Mata, 23; don Jerónimo Viejo Fernández, 32. Votos anulados, 0. Papeletas en blanco, 17.
- Districto 1. Sección 2: Sr. Allén, 128; señor González, 40; señor Mariño, 94; señor Contero, 55; señor Merino, 29; señor Viejo, 32. Anulados, 4. En blanco, 11.
- Districto 2. Sección 1: Sr. Allén, 98; señor González, 22; señor Mariño, 78; señor Contero, 46; señor Merino, 21; señor Viejo, 23. En blanco, 10.
- Districto 2. Sección 2: Sr. Allén, 90; señor González, 14; señor Mariño, 40; señor Contero, 50; señor Merino, 17; señor Viejo, 38. En blanco, 6.
- Districto 3. Sección 1: Sr. Allén, 138; señor González, 29; señor Mariño, 90; señor Contero 66; señor Merino, 31; señor Viejo, 36. Anulados, 4. En blanco, 9.
- Districto 3. Sección 2: Sr. Allén, 128; señor González, 28; señor Mariño, 79; señor Contero, 113; señor Merino, 20; señor Viejo, 40. Anulados, 1. En blanco, 5.
- Districto 3. Sección 3: Sr. Allén, 25; señor González, 7; señor Mariño, 16; señor Contero, 36; señor Merino, 2; señor Viejo, 21. Anulados, 6.

El resumen general de la votación es el siguiente:

Número total de votantes	1.210
Emitidos en blanco	58
Anulados	25
Votos obtenidos por:	
D. Eduardo Allén Allén	703
D. Jesús Mariño García	518

### Incendio en Bretó de la Ribera

A las cuatro de la mañana del pasado día 19 se recibió aviso en el Ayuntamiento de esta ciudad, desde el inmediato pueblo de Bretó de la Ribera, participando que a las dos de la madrugada se había producido un fuerte incendio en las casas de los vecinos del mismo don Miguel Rodríguez Rodríguez y don Leopoldo Rodríguez Rodríguez.

Ante la demanda de auxilio del señor alcalde de Bretó, el alcalde de nuestra ciudad, camarada Rojo Cadenas, dispuso la inmediata salida del Cuerpo de Bomberos con todo el material adecuado para el servicio.

A las cinco, tres cuartos de hora después del aviso, salieron los bomberos benaventanos conduciendo su material en un autocamión de don Manuel Marañón y a las cinco y media se encontraban ya en el lugar del siniestro.

Inmediatamente se les presentó la grave dificultad de la falta de agua para carga del tanque de la auto-bomba, por lo que hubo de formarse una cola de personas que a mano, con caballerías y carros conducían agua desde el río, situado a más de 600 metros de distancia del lugar del siniestro.

A las ocho de la mañana y después de improbos trabajos se dió por extinguido el incendio, calculándose que los daños sufridos por los edificios, ropas, enseres y ganados se aproxima al millón de pesetas.

El servicio de bomberos estuvo dirigido y mandado por el encargado accidental de la Sección de Vías y Obras, don Julián Pastor Sandín, que tuvo a sus inmediatas órdenes al capatzen de las brigadas de Obras y Limpieza, don José Ayerbe Poyatos.

También la Guardia Civil del puesto de nuestra ciudad, al tener noticia del siniestro, se trasladó inmediatamente a Bretó, donde prestó los servicios propios de su ministerio e instruyó las diligencias previas del caso.

D. Aquilino Contero Majado 436  
D. Jerónimo Viejo Fernández 242  
D. Arsenio González Casaseca 169  
D. Andrés Merino Mata ..... 143

En su consecuencia quedan proclamados y elegidos concejales por el tercio de representación familiar: Don Eduardo Allén Allén y don Jesús Mariño García.

TERCIO DE REPRESENTACION SINDICAL

Con la debida normalidad siguen llevándose a cabo las operaciones

preparatorias para la elección de dos concejales que en representación del tercio sindical han de formar parte del nuevo Ayuntamiento renovado.

Estas elecciones tendrán lugar el domingo, 28 del corriente, por los compromisos previamente designados en las distintas organizaciones sindicales de la ciudad.

Los candidatos son: Don Francisco Cauce Contreras, don Luis Llordeñ Díaz, don Angel Conde Pardo y don Santiago González Esteban.

## El Día del Dolor, en Benavente

Como todos los años, el pasado día 20 se conmemoró en nuestra ciudad el XVIII aniversario de la muerte del Fundador de la Falange.

A las siete menos diez de la mañana, hora exacta en que las balas marxistas segabán la ejemplar vida de José Antonio Primo de Rivera, una corona de laurel y cinco rosas simbólicas fueron depositadas en el Monumento a los Caídos por el jefe local del Movimiento y por el delegado comarcal del Frente de Juventudes, en presencia de tres escuadras debidamente uniformadas de camaradas de las Falanges Juveniles de Franco.

Tras haber rezado unas oraciones en sufragio del alma de José Antonio, los muchachos de las Falanges Juveniles montan al lado de la Cruz una tienda de campaña, viéndose así la consigna joseantoniana que quiere a sus militantes "mitad monje y mitad soldado".

Se inicia la primera guardia de honor, en la que se releven cada media hora la casi totalidad de Guías, Cadetes y Flechas de esta ciudad. La intemperancia del clima no impide que las nuevas promociones de la Falange sigan firmes en su puesto hasta que la noche tiende su manto.

A las diez de la mañana tienen lugar los solemnes funerales en San

ta María la Mayor, oficiando la santa misa el ilustrísimo señor vicario de San Millán. Asisten algunas autoridades y todas las jerarquías locales de la Falange, así como varios militantes del Movimiento y cenos en general.

Una escuadra de camaradas de las Falanges Juveniles de Franco da guardia de honor al catafalco, mientras que una Falange uniformada y en formación asiste también al funeral del mismo modo que lo hace la Sección de Centros de Enseñanza del Frente de Juventudes.

Inmediatamente concluidos los funerales, el camarada Rojo Cadenas, jefe local del Movimiento, deposita una corona de laurel en la fachada de la citada iglesia de Santa María la Mayor; se reza la Oración, un Padrenuestro y un Ave María, por el ilustrísimo señor vicario, y a continuación se canta el "Cara al Sol" y da los gritos de ritual el camarada Rojo Cadenas.

Acto seguido desfilan ante autoridades y jerarquías los juveniles camaradas de nuestra ciudad, y una vez en su Hogar, oyen de su delegado comarcal la lección del día.

Por la tarde, a las ocho, las Falanges Juveniles y Centros de Enseñanza del Frente de Juventudes, juntamente con algunas jerarquías, asisten al Santo Rosario en Santa María la Mayor.

## EL ROSARIO EN FAMILIA

QUE el mundo no ha comprendido aún la urgentísima necesidad de la oración; que los hombres ignoran la imponderable conveniencia de rezar, de rezar bien y con frecuencia, en las familias y en ellos se vaya agrandando la felicidad y la seguridad de un vivir mejor, y en el mundo la paz blanca, la paz verdadera, exponente del amor recíproco entre Dios y los hombres pleno y consumado.

En esta triste realidad hay una verdad consoladora. Si bien es cierto que en esto, como en todo, los hombres estarán siempre sometidos a Dios, dependiendo de El, entre Dios y los hombres está una Mujer, la Mediadora, la Alcanzadora de toda gracia. A Ella, en definitiva, habrá que pedir para conseguir el servicio.

Y el mundo no quiere aprender la gran lección del Rosario. La Virgen misma vino a Fátima a darle esta gran lección, y no ha sido de todos escuchada. Por eso, reiteradamente, tiene que hablar el Cielo por boca de los hombres. Y ha de hablarle al mundo entero, a través de océanos y continentes, merced a estos modernos medios de difusión que se llaman el cine, la radio, la televisión.

Así ha surgido la gran Campaña del Rosario en Familia. Esta vez el movimiento espiritual y mariano nos viene de América. Así ha surgido la voz, el celo y la dedicación del Padre Peyton, su principal organizador. Artistas y figuras del cine y de la radio han colaborado para esta gran empresa en numerosos programas radiados y televisados. Millares de norteamericanos rezan ya el Rosario en familia. Ciento cincuenta mil norteamericanos de la capital se han comprometido recientemente a esta práctica salvadora. Todos los viernes, a las once y cuarto de la noche, a la hora de la sobremesa familiar, se difundirán por toda España a través de las treinta y tres emisoras de la Sociedad Española de Radiodifusión, en emisiones de media hora, los cuencos programas dedicados al Rosario, a meditar sus misterios, a repetir una y cincuenta veces salabanzas y súplicas a la Madre común. Y toda la emoción reverente de estas emisiones debe llegar a todos y cada uno de los hogares de España, como podrá llegar más tarde a todos los hogares del mundo.

Para que en ellos, al fin, tengamos realidad los deseos de Dios

y de la Mediadora de toda gracia. Y al resbalar de las diminutas cuentas engastadas por los dedos de todos los hombres en las diferentes partes del mundo, en las familias y en ellos se vaya agrandando la felicidad y la seguridad de un vivir mejor, y en el mundo la paz blanca, la paz verdadera, exponente del amor recíproco entre Dios y los hombres pleno y consumado.

Q.

## ANGULO DE LA CIUDAD

# Pro Cabalgata de los Reyes Magos

CONOCEN ya nuestros lectores la recepción de los Santos Reyes que de una manera digna y espléndida prepara un animoso grupo local; de estos Santos Reyes que el lejano Oriente llegarán el día 5 de enero, por la noche, para traer la alegría a muchos hogares y para recordarnos a todos, y en especial a los maduros en edad, la que cada año experimentábamos en igual fecha cuando éramos niños, y sobre todo para que meditemos como la realeza, los poderosos de la tierra, los Magos de aquel hemisferio, emprendieron un tan largo viaje y doblaron sus rodillas ante un misero establo para adorar, como Rey y Salvador, a un niño pobre que en el nacio de una Virgen para traernos a todos la redención y con ella ese íntimo goce que en estos días conmemorativos de aquel divino nacimiento se pone de manifiesto en todos los hogares cristianos.

Aunque lejanos, relativamente, estos días gratos de alegría hogareña, la Comisión nombrada, bajo la presidencia del señor Alcalde, trabaja con denuedo para que la gran Cabalgata resulte lo más lucida posible y los infantiles benaventanos, sin distinción de clases, reciban de sus manos su preciado juguete, al mismo tiempo que los Reyes Magos poseen en sus mejillas el ósculo santo de paz.

A esto vienen nuestras líneas, a caldear el ánimo y a preparar las mentes de los concludados, para que todos contribuyan en la medida de sus fuerzas a esta grandiosa obra de amor y caridad. (Paso al cortejo que se avicina y que con ricos vestidos y majestuosos ropajes, al son de los clarines, con las luminarias antorchas encenderán las calles y plazas de Benavente, formando un volcán de amor esta tierra generosa y hospitalaria! Pero no dejemos todo a la improvisación y fantasía. La improvisación es un defecto capital de los españoles que ha hecho marchitar muy buenas causas. Para que la fiesta resulte lo más eficaz posible hay que organizarla bajo distintos aspectos y matices: el artístico, propagandista, etc.

A nosotros se nos ha encomendado la publicidad y exhortación. Y, por ello, no daremos tregua a la pluma ni la voz quedará muda. Mas lo primero, lo decía ya Napoleón, para ganar las batallas es necesario el dinero.

Dinero que por parte de las entidades, casinos, asociaciones y gremios y particulares consistirá en la entrega de una cantidad, que es de esperar no sea mezquina, sino altruista y generosa, y ya nuestra primera Corporación ha destinado una fuerte subvención para los primeros gastos; y por parte de los comerciantes, juguetes, que lo pueden hacer como donativo, o bien con un notable descuento en atención al fin benéfico de la empresa.

Nada de ropas y alimentos, ya que estas cosas son objeto de la Campaña de Invierno y de las Obras de caridad. Pues si bien caritativo es llevar la alegría a los niños siendo pobres, queremos que la fiesta resulte completamente hogareña e infantil.

Hogareña, porque el paso de los Reyes, con su paje Ismael, hará que todos nos encontremos al aire libre, y yo no sé qué encanto y dulzura tienen las calles y plazas de mi lugar que parecen una irradiación de la casa; infantil, porque los juguetes son para nuestros pequeños, y todo lo hacemos por ellos siguiendo el consejo evangélico que tanta falta nos hace en estos tenebrosos momentos que vivimos: "Dejad que los niños se acerquen a Mí".

## SESION DEL AYUNTAMIENTO

En sesión celebrada por la Comisión Permanente se adoptaron los siguientes acuerdos: Autorizar a don Guzmán Jiménez Serrador para que pueda traspasar su tienda de mercería, sita en el número 7 de la plaza de Calvo Sotelo, autorizando al propio tiempo a dicha señora para que pueda trasladar a este local la tienda de abacería que hoy tiene instalada en el número 20 de la calle Ancha.

Autorizar a don Manuel Ferrera Cano, para que los días de ferias y mercados pueda ocupar con un puesto de quincalla un trozo de terreno en la calle del General Aranda.

Conceder a todos los deudores consignados en la lista del señor interventor un plazo que finaliza el día 30 del actual mes de noviembre, para que satisfagan sus descubiertos por usos y consumos a la Hacienda Municipal, previniéndoles que si así no lo realizan se procederá inexorablemente por la vía de apremio.

Acceder a lo solicitado por don Juan Pozo Sánchez y en su consecuencia se le considere subrogado en el concierto para el pago del impuesto de usos y consumos del establecimiento de bebidas que tomó en traspaso a don Leandro Huerga y Probar. Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada a don Joaquín del Hoyo Baldeón por expediente de plus-valía número 26.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 30, seguido a don Clemente y don José López Acedo.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 31 a doña María del Pilar Martínez García.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 35 a don Manuel Marañón Hidalgo.

Facultar ampliamente a la Alcaldía para que pueda librar a favor de señor Juez Comarcal, como Presidente de la Junta del Censo Electoral una cantidad para que pueda ser invertida en los gastos de personal y material.

Dar cuenta al Ayuntamiento Pleno en su próxima sesión ordinaria para que puedan ser adoptados acuerdos en relación con la prestación de Transportes para reparación de caminos.

Darse por enterada y que se haga el reconocimiento de 21

### MARQUES

En sesión celebrada por la Comisión Permanente se adoptaron los siguientes acuerdos: Autorizar a don Guzmán Jiménez Serrador para que pueda traspasar su tienda de mercería, sita en el número 7 de la plaza de Calvo Sotelo, autorizando al propio tiempo a dicha señora para que pueda trasladar a este local la tienda de abacería que hoy tiene instalada en el número 20 de la calle Ancha.

Autorizar a don Manuel Ferrera Cano, para que los días de ferias y mercados pueda ocupar con un puesto de quincalla un trozo de terreno en la calle del General Aranda.

Conceder a todos los deudores consignados en la lista del señor interventor un plazo que finaliza el día 30 del actual mes de noviembre, para que satisfagan sus descubiertos por usos y consumos a la Hacienda Municipal, previniéndoles que si así no lo realizan se procederá inexorablemente por la vía de apremio.

Acceder a lo solicitado por don Juan Pozo Sánchez y en su consecuencia se le considere subrogado en el concierto para el pago del impuesto de usos y consumos del establecimiento de bebidas que tomó en traspaso a don Leandro Huerga y Probar. Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada a don Joaquín del Hoyo Baldeón por expediente de plus-valía número 26.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 30, seguido a don Clemente y don José López Acedo.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 31 a doña María del Pilar Martínez García.

Darse por enterada y aprobar la liquidación practicada por expediente de plus-valía número 35 a don Manuel Marañón Hidalgo.

Facultar ampliamente a la Alcaldía para que pueda librar a favor de señor Juez Comarcal, como Presidente de la Junta del Censo Electoral una cantidad para que pueda ser invertida en los gastos de personal y material.

Dar cuenta al Ayuntamiento Pleno en su próxima sesión ordinaria para que puedan ser adoptados acuerdos en relación con la prestación de Transportes para reparación de caminos.

Darse por enterada y que se haga el reconocimiento de 21

FINCAS  
Antes de hacer sus operaciones, infórmese de nuestras ofertas. Gestoría Allén. BENAVENTE.

Ministerio de Cultura 2011